



Rindió el Rotary Club de Santiago

Homenaje a Diego Barros

El Rotary Club de Santiago rindió ayer homenaje a su ex presidente y ex Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea de Chile, Diego Barros Ortiz, fallecido en los últimos días de diciembre.

En su primera sesión del año, el actual, presidente de los rotarios de Santiago, William De Saint-Aubin, des-

tacó las grandes cualidades de servicio de Barros Ortiz, quien fue también destacado escritor, compositor y periodista, ocupando la presidencia del Colegio Profesional.

El presidente del Rotary destacó su trayectoria como miembro de la Institución

por más de 40 años, y señaló que luego de ocupar diversos cargos, Barros Ortiz fue elegido para desempeñar la presidencia del Club en 1960.

Hace tres años, el Rotary Internacional concedió la medalla "Paul Harris" a Diego Barros Ortiz, por servicios distinguidos en favor de la comunidad nacional.

Recordando a don Diego Barros Ortiz [artículo] Juan Barrientos Oyarzún.

Libros y documentos

AUTORÍA

Barrientos Oyarzún, Juan

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recordando a don Diego Barros Ortiz [artículo] Juan Barrientos Oyarzún. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)